



Die unterfertigen Bezirksrätinnen und Bezirksräte stellen für die Sitzung der Penzinger Bezirksvertretung am 28. September 2021 gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht zu prüfen, wo es im Bezirk Penzing, Möglichkeiten für eine Fahrradstraße bzw. fahrradfreundliche Straße gibt. Das Ergebnis soll in der Mobilitätskommission berichtet werden.

Begründung

Im Rahmen der Mitmach-Initiative der Bezirksvorstehung Penzing wurde der untenstehende Vorschlag (Nummer 313) eingebracht.

Vorschlag 313: *"14. Fahrradstraßen für den 14. Bezirk"*

Ich wünsche mir mehr Fahrradstraßen für den 14. Bezirk. Leider gibt es davon noch viel zu wenige in Wien. Die Idee den Radverkehr vom motorisierten Verkehr zu entkoppeln bringt Vorteile für alle. Nebenbei wird auch der Effekt einer Verkehrsberuhigung erzielt ohne den motorisierten Verkehr in Fahrradstraßen komplett zu unterbinden. Darüber hinaus sind die Infrastrukturkosten überschaubar, da außer Schildern und Bodenmarkierungen nicht wirklich etwas anderes benötigt wird. (Zitat von der Homepage)

Alle Fraktionen

Alejandro Peña (SPÖ)

Wolfgang Gerold (NEOS)

Anneliese Kästner-Hejda (Grün)

Samuel Mayrl (Neue Volkspartei)

Christin Spormann (Links)

Armin Blind (FPÖ)

Philipp Schmidt (Bier)